

Carta de la Presidenta

Apreciados Colegas:

He asumido el reto de la presidencia de la Asociación Colombiana de Dermatología, y cuento con todos para salir adelante.

Recibí del Doctor Carlos Horacio una Asociación estable desde el punto de vista económico, pero llena de compromisos de tipo gremial y académicos a los cuales no les podemos fallar.

En primer lugar, no podemos suspender la revista, que es la muestra de nuestro quehacer académico. Tenemos una Dermatología de alto nivel, y es a través de las publicaciones que podemos mostrarlo. Quienes alguna vez han tratado de publicar en revistas extranjeras saben lo difícil y costoso que es. No perdamos éste, nuestro recurso!. Nutrámosla con artículos, minicasos, estudios, etc., de nuestra práctica diaria.

Necesitamos el apoyo de la industria farmacéutica, en la pauta publicitaria. Seguimos con el propósito de sacar 3 números al año, en los meses de marzo/abril, julio/agosto, octubre/noviembre.

Queremos resaltar la labor de la Doctora María Isabel Barona, editora de la revista, por la calidad siempre en ascenso que ha logrado, apoyándose en el comité editorial que corrige y revisa el material y el trabajo de la Imprenta Departamental del Valle.

En un mundo globalizado, donde las comunicaciones a través del Internet son una necesidad que facilita la vida, estamos en la tarea de tener la página web de la Asociación Colombiana de Dermatología y Cirugía Dermatológica, para lo cual estamos realizando contactos y obteniendo información; esperamos que para el próximo informe sea una realidad.

Otro objetivo de la actual junta directiva es fortalecer el sentido de pertenencia de asociados, y vamos a trabajar para que cada uno de los dermatólogos colombianos sienta que vale la pena pertenecer a la

Asociación, tratando de trasladar a los socios los beneficios que se consigan con empresas; incluso, pensamos ofrecer tarifas verdaderamente ventajosas a los afiliados para el congreso, siempre que logremos estar al día en las cuotas anuales, que por estatutos deben ser pagadas por año anticipado.

Queremos trabajar con los capítulos regionales como filiales que se rigen por los estatutos de la Asociación, para que mantengan la unión de los dermatólogos de las distintas regiones así como las actividades académicas conjuntas.

Deseamos apoyar los eventos académicos existentes para que se realicen sólo en los años intermedios en que no hay congreso nacional, motivando a los organizadores a crecer en calidad y experiencia con cada uno de ellos, y evitando que se realicen cursos el año en que se lleva a cabo el congreso.

El XXIV congreso nacional será del 10-13 de octubre del año 2002 en el hotel Intercontinental de Medellín. Los esperamos a todos!

Finalmente, queremos invitarlos a la asamblea ordinaria de la Asociación que se realizará en Medellín el 29 de junio del presente año, coincidiendo con el simposio "Ciudad de Medellín", y para la cual les llegará oportunamente su citación así como los temas a tratar.

No olvidemos que la Asociación somos todos y que sus sugerencias son bienvenidas. El telefax de la oficina en Bogotá es 6333603 y el contestador es 6275969.

Reciban un cariñoso saludo

Ángela Zuluaga de Cadena, MD

Presidenta

Asociación Colombiana de Dermatología y Cirugía Dermatológica.